

# Le Prix du Gouverneur général pour l'entraide



## Glenn Akeson

Burlington (Ontario)

Lorsque Glenn Akeson a rencontré Laura Cole, la fondatrice de la Fondation Rêves d'enfants, il a été tellement touché par l'idée d'aider les enfants malades qu'il s'est porté volontaire pour amasser des fonds.



En vue de recueillir des fonds dans l'industrie des métaux pour laquelle il travaillait, M. Akeson a monté une équipe, la Fondation Magie des métaux pour les enfants, et il a convaincu l'acteur John Candy d'être l'hôte d'un tournoi de golf. La première édition du tournoi à l'appui de la fondation a eu lieu en juin 1989, sous le nom *John Candy Magic of Metals Celebrity Classic*.

Le tournoi a permis de recueillir 65 000 \$ dès la première journée, et tous les fonds sont allés aux enfants. John Candy a continué d'animer le tournoi chaque année jusqu'à sa mort. M. Akeson a par la suite trouvé d'autres personnes pour le remplacer. Jusqu'à maintenant, 2 500 000 \$ ont été recueillis pour la Fondation Rêves d'enfants, ce qui a permis de réaliser les rêves de 300 enfants et fait de l'organisation Magie des métaux le troisième donateur en importance de la Fondation Rêves d'enfants.

Cette année aura lieu la 24<sup>e</sup> édition du tournoi annuel. M. Akeson, qui est maintenant à la retraite, continue d'y participer pleinement. « Glenn a été le visage et l'âme de cet organisme tout au long de son évolution », dit Rick Greenspon, qui a proposé la candidature de M. Akeson au Prix du Gouverneur général pour l'entraide. « Son leadership et son désir de combler les besoins des enfants ont permis à l'organisme de maintenir le cap et de demeurer viable malgré toutes les difficultés rencontrées au fil des ans. »

Bien que le tournoi de golf demeure la principale activité de financement, l'équipe de M. Akeson tient aussi un tournoi de quilles et participe à une vente en entrepôt organisée par

Conair. Les deux activités nécessitent un grand nombre de bénévoles et un travail considérable de planification et d'organisation. La réussite de M. Akeson est due à sa capacité de mobiliser une équipe qui reste toujours concentrée sur sa mission: aider les enfants malades à réaliser leurs rêves.

**« Je n'ai jamais entendu Glenn parler du merveilleux travail que nous faisons sans le voir bouleversé jusqu'aux larmes. »**

**Christopher Kotsopoulos, PDG de la  
Fondation Rêves d'enfants**

Tout ce qui compte pour M. Akeson, ce sont les enfants. « Il est aussi impliqué auprès de la Fondation Rêves d'enfants que ses propres employés ou les enfants dont le rêve se réalise, affirme le PDG de la Fondation, Christopher Kotsopoulos. Il est profondément engagé envers chacun de ces enfants, et cet engagement se manifeste par le travail acharné et par l'émotion dont il fait preuve année après année. Je n'ai jamais entendu Glenn parler du merveilleux travail que nous faisons sans le voir bouleversé jusqu'aux larmes ».



Le Prix pour l'entraide a été remis à Glenn Akeson le 17 avril 2012, à Rideau Hall.  
Sgt Ronald Duchesne 2012 © Rideau Hall